



RECONOCIMIENTO ■ COLABORACIÓN ACADÉMICA

Miguel Ángel Merchán, doctor honoris causa por la Universidad de Quito

■ El catedrático de Histología y director del Instituto de Neurociencias recibirá la distinción el próximo día 24 de febrero

R.D.L.

Miguel Ángel Merchán, catedrático de la Universidad de Salamanca, ha sido nombrado doctor honoris causa por la Universidad Autónoma de Quito (Ecuador).

El director del Instituto de Neurociencias de Castilla y León, ubicado en Salamanca, recibirá esta importante distinción a final de mes, el día 24 de febrero.

Con este reconocimiento, la Universidad de Quito quiere agradecer la colaboración de Miguel Ángel Merchán con esta institución, ya que está colaborando en la puesta en marcha de un nuevo Campus de Ciencias de la Salud que, según ha explicado, acogerá una Facultad de Medicina según el modelo del centro existente en Salamanca, tal y como explica el propio Merchán.

“Lo importante no es tanto este nombramiento, sino que esta universidad nos pida ayuda para copiar nuestra Facultad de Medicina y conseguir los parámetros de calidad de las universidades europeas”, señala el catedrático. Por lo tanto, la distinción a Miguel Ángel Merchán en Quito supone un reconocimiento a la especialidad de Medicina y al conjunto de la Universidad salmantina.

Miguel Ángel Merchán cuenta con una dilatada experiencia en el ámbito de la docencia y la investigación y, además, es una persona implicada en la gestión de la institución académica.

En 1977 se licenció con premio extraordinario en Medicina por la Universidad Complutense de Madrid y a continuación obtuvo el doctorado y se especializó en el área de Anatomía Patológica.



Miguel Ángel Merchán, catedrático de Histología de la Universidad. /BARROSO

LOS DETALLES

■ LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE QUITO. Es una universidad muy joven, con poco más de diez años de historia, aunque sus orígenes se remontan a los años 80. Su objetivo es formar a profesionales e investigadores capacitados científica y tecnológicamente y competentes para conducir los procesos de desarrollo del país.

■ FACTO FAMILIAR. Miguel Ángel Merchán recibirá el título de doctor honoris causa acompañado de su mujer.

Durante un largo periodo coordinó el programa de doctorado en Neurociencias de la Universidad de Salamanca y también ha sido director del Laboratorio de Neurobiología de la Audición, coordinador de la red de Enfermedades Neurológicas y de la red de investigación en Hipoacusias.

Entre sus cargos académicos, destaca su puesto de vicerrector de Planificación Académica de la Universidad de Salamanca en 1987 y desde 1999 dirige el Instituto de Neurociencias de Castilla y León. Además, ha optado a sillón rectoral en dos ocasiones, en 2003 y en 2007.